

ABSTRAK

Shofia Nuril Fahma, 2018, *Penguatan Aqidah Islamiyah Melalui Pengajian Salaf Pada Anak di Kos Berbasis Pondok Pesantren Abah Rozak Ngetuk Ngembalrejo Kec. Bae Kab. Kudus*. Skripsi, Program Studi Aqidah dan Filsafat Islam, Fakultas Ushuluddin, Institut Agama Islam Negeri Kudus, Pembimbing: Dr. H. Masrukhin, S.Ag., M.Pd.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: 1) Bagaimana penguatan aqidah Islamiyah melalui pengajian salaf pada anak di kos berbasis pondok pesantren abah Rozak. 2) Bagaimana keberhasilan pengajian salaf dalam penguatan aqidah Islamiyah di kos berbasis pondok pesantren abah Rozak.

Jenis penelitian ini menggunakan *field research* atau penelitian lapangan untuk memperoleh data secara langsung dengan responden. Pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini yaitu deskriptif kualitatif dalam bentuk laporan dan urain, sehingga tidak mengutamakan angka dan statistik. Sumber data dalam penelitian ini, yaitu data primer dan data skunder. Teknik pengumpulan data menggunakan metode observasi, wawancara dan dokumentasi. Uji keabsahan data dalam penelitian ini, yaitu uji *kredibility*, uji *transferability*, uji *dependability*, dan uji *confirmability*. Teknik analisis data dalam penelitian ini, yaitu *data reduction*, *data display*, dan *conclusion/verification*.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa, 1) Penguatan aqidah Islamiyah melalui pengajian salaf pada anak kos berbasis pondok pesantren abah Rozak tidak hanya mengkaji kitab-kitab karya ulama-ulama terdahulu (salaf) yang meliputi kitab *Fatqul Qarib*, *Jurumiyah*, *Syarah Ibnu Aqil*, *Riyadussalihin*, *Tafsir Jalalain*, *Ukhudulujain*, *Ta'lim Muta'allim* dan kitab lainnya. Demikian diharapkan dapat mengamalkan melalui berbagai macam ibadah seperti sholat berjama'ah, tadarusan Alquran, istigotsah, al-Barzanji dan kegiatan lainnya. 2) Keberhasilan pengajian salaf dalam rangka penguatan aqidah Islamiyah di kos berbasis pondok pesantren abah Rozak bagi mahasiswi dapat mempraktekkan dalam keterangan yang ada di kitab-kitab karya ulama-ulama salaf, sehingga aqidah menjadi kuat tidak terpengaruh oleh budaya dari luar dan ajaran yang menyimpang dari aqidah Islam.

Kata kunci: Aqidah Islamiyah, Pengajian Salaf, Kos Berbasis Pondok Pesantren.